

Le dôme sonore va être installé à l'Itemm

Page modifiée le jeudi 13 mars 2025 • Données Le Mans Métropole

Le dôme sonore sera installé, en cours d'année, à l'Itemm pour y devenir un outil de transmission, de création et de diffusion.



© Ville du Mans

Un temps annoncé au centre des expositions du Mans, le dôme sonore, inauguré par Jean-Michel Jarre à l'occasion de l'édition 2024 de Le Mans Sonore, va finalement poser ses armatures en bois à l'Itemm.

« Nous avons créé en 2024 une **formation Technicien Son du spectacle vivant et de l'évènementiel** (Bac+2). Ce cursus comprend un bloc « **Création d'une œuvre sonore spatialisée** » qui va ouvrir l'année prochaine et pour lequel nous avons besoin d'un outil », explique Carole Le Rendu. Un timing parfait qui va permettre de proposer quelque 300 heures d'un apprentissage, aujourd'hui, unique en France. « Cette technique de son spatialisée

est peu fréquente. Le dôme va nous permettre de former une vingtaine d'étudiants chaque année. L'idée est aussi de proposer de la formation professionnelle à des techniciens déjà installés et de faire émerger une **filière en son immersif** », poursuit la directrice générale de l'établissement.

Un territoire d'innovation en acoustique

Implanté à proximité du campus universitaire, le dôme sonore sera également à disposition des chercheurs du **Laum** (Laboratoire d'acoustique de l'université du Mans). « Ce sera une **utilisation multi-partenariale** avec notamment Le Mans événements, Superforma ou encore l'Esad Talm. Il s'agira d'un outil à la fois de transmission, de diffusion mais aussi de création avec, on l'espère, des résidences d'artistes. » Avec la volonté d'affirmer le territoire, comme un pôle d'innovation majeur en matière d'acoustique. Et il sera toujours un lieu de concerts notamment pendant la prochaine biennale du son Le Mans Sonore en janvier 2026.